

EL DEFENSOR DE GRANADA

XXXVIII

PERIÓDICO INDEPENDIENTE

Decano de la Prensa diaria de esta Provincia

TARIFA DE SEQUELAS COSTUROSAS... TARIFA DE COMUNICADOS...

N.º 17.269

OFICINAS Bayes Católicos o. principal

Lunes 14 de Febrero de 1916

TALLERES: Pao Seco de Luena, 11

Miscelánea

El día de ayer

El tiempo tuvo a bien mostrarse ayer generoso para con los granadinos. Las nubes de estos últimos días se aljaron afortunadamente y el cielo pareció despejado, enviándonos la agradable caricia de un sol espléndido. No ha sido decaer que la gente aprovechó la bonidad del día para expansionarse gratamente. Por la tarde, los paseos vieron concurrir a multitud, abundando las hermosas mujeres. Innumerables personas optaron por salir a los pintorescos alrededores de la ciudad para tomar el sol, en coche, en tranvía y a pie, fueron muchas las grandísimas que abandonaron la posición para expandirse en el campo. A la caída de la tarde, regresaban los tranvías repletos de público. Por la noche, teatro, cine y cafés llenos de gente.

Sociedad "Beethoven"

Noveno concierto. El noveno concierto de la serie organizada por la Sociedad "Beethoven", resultó como los anteriores, un completo éxito.

El Hado teatro del Alhambra Palace, se vio lleno de selecto público, en el que predominaban distinguidas damas. La concurrencia fue, desde luego, mayor que otras tardes. Esto demuestra, que la afición crece de modo ostensible, y que va dando lugar a la meritoria labor de esta Sociedad.

Además, ha oído una espantosa tarde, y este era un nuevo atractivo para subir a la Alhambra, y pasar un agradable rato oyendo buena música en lugar tan sugestivo como el Palacio, de donde oyeron a su vez una parte de la realidad.

El programa de ayer era en verdad muy interesante. En sus Degen y sus compañeros de cuarteto, están acertadísimo en la selección de obras. Predomina un criterio digno de toda alabanza.

En la primera parte vimos al cuarteto en la menor de Schubert. De estos fueron interpretados los cuatro tiempos, dan una idea de las grandes aptitudes con que el público premió a los notabilísimos ejecutantes. Fue un triunfo para los señores Degen, Hanzars, Fricke y Mureli.

Leñaba la segunda parte el cuarteto en fa (n.º 7) de Beethoven, que ya vimos la otra tarde. La ejecución, como entonces, magistral, y los plácidos resonaron largamente al final de cada uno de los tiempos.

La tercera parte era muy sugestiva. En primer término, el Allegro de la Sonata en fa, de Beethoven (para violoncello y piano). Resultó magistral escuchado una prolongada ovación. Bien es verdad que el hermoso Allegro fue dicho de manera irreproachable. Partidó también de los apasionados Frat a Dego, que acompañó al piano como un maestro.

Después, el Andante cantabile, de Haydn, que hubo que repetir, y el Adagio de Schubert, y en la última contradanza, de Beethoven, que adivina que se oye más gustó. Fue repetido también. Buena tarde la de ayer, en fin, para los amantes de la música.

El impuesto único

Debiendo celebrar la Liga Granadina junta extraordinaria esta noche a las ocho, se ruega a todos los socios concurrir con puntualidad al domicilio social, a la indicada hora, con objeto de cumplir el acuerdo de la reunión del viernes último, y a fin de tomar las medidas para el día de mañana.

Incendio en un pajar

El incendio que en el número de ayer nos referimos, ocurrió el día 7 del corriente en el monte de Alcazar, en los trabajos de repoblación forestal, que el Estado viene ejecutando en el mismo. El incendio afectó a docecientos árboles de pino que se estaban plantando de edad y que contaban 2.000 pines.

El hecho no puede ser más repugnante ni más indigno para los que su mayor placer consiste en hacer de él, sólo por el ocio, debiéndose castigar con mano dura a quienes se ven beneficiados del valor y engrandecimiento de España. Las autoridades deben trabajar sin descanso para el descubrimiento de los autores de estas bárbaras y castigadas acciones.

TELEGRAMAS

Noticias políticas

Madrid 13. Mensaje al Gobierno. Las autoridades partidarias, el comercio, la industria y el Ayuntamiento de Cádiz, han dirigido un mensaje al Gobierno rogándole se conceda a B. rocosas el depósito comercial que se le tiene concedido.

Meeting conjuenale lista. Apoyándose al encuentro en Palencia el diputado republicano don Rodrigo Serrano, los elementos conjuenales dieron un meeting que estuvo muy concurrido.

Rodrigo Soriano lamentó la situación actual del partido, atañendo largo con duras a las autoridades de todos los órdenes y ensalzando las ideas republicanas. Después de haber otros señores siendo todos muy aplaudidos.

Noticias de Barcelona

Madrid 13. Estado de las huelgas. La Federación del ramo de construcciones ha acordado no tomar ninguna resolución en el pleito de los albañiles hasta que pisen la actual circunferencia.

Los 2 pateros han acordado presentar nuevas bases, pidiendo aumento de jornales a los pateros. Los fabricantes han concedido 10.000 pesetas para las cooperativas obreras establecidas en S. de. Los dependientes de comercio se han dirigido al Fomento del Trabajo Nacional y a la Cámara de Comercio, solicitando medidas para mejorar la situación de la clase. Dices que se oye al tanto de la huelga.

En la Casa del Pueblo se ha celebrado un meeting para pedir el traslado de un estudiante, preso por disparar varios tiros en una escuela escolar. La familia de Gobernador. Ha llegado la esposa y dos hijos del Gobernador civil de esta provincia señor Sotillo I. c.º.

La guerra europea

Madrid 13. Los Balcanes en la conlenda. Venis lo, candidato. Comunes de Atenas, que Venis lo secede a presentar su candidatura en sustitución de un diputado, que dimitió el cargo. Enorme ensañón. Ha producido enorme sensación el discurso que el ministro de Interior, Gounaris, ha pronunciado en la Cámara griega. El bisado de la actitud de Grecia declaró que, si bien la neutralidad convenía en estos momentos a los intereses del país, no significaba esto que pudiera ser mantenido indefinidamente. Estas declaraciones son objeto de comentarios opuestos.

Bálgaros contra a emanes

Como usual de Rumania que algunos voluntarios búlgaros dispararon sobre un tren que transportaba tropas serbias, matando e hirviendo a varios oficiales.

El ataque de once aviadores alemanes, diremos que uno fué obligado a aterrizar y que los demás no pudieron afrontar el fuego de las patrullas ni atravesar las líneas británicas. Pa te francés. Telegramas recibidos de París participan, que el comunismo oficial de las tres de la tarde, días lo siguiente: Al Sur del Atlántico, la artillería francesa ha dispersado algunas fracciones enemigas que habían avanzado hasta nuestras alambredas.

Los trabajos de defensa de Estambul se van perfeccionando. Más de 3.500 refugiados serbios y miles de griegos, atraídos por los altos jornales, trabajan día y noche, construyendo nuevas líneas de trincheras. Peritos militares griegos, examinando las obras de defensa consideran que S. lónias es ya inexpugnable. O. lousian que para efectuar el ataque se necesitará medio millón de hombres con enormes reservas, apoyadas por formidable artillería.

En el campo oriental

Comunicación ruso. Comunes de San Peterburgo que el comunicado oficial dice lo siguiente: En el sector de Riga los alemanes dispararon minas muy cargadas bajo nuestras trincheras. En las posiciones de Dwinsk hubo lucha por la posesión de un embudo formado por la explosión de uno de nuestros hornos. Duró la lucha todo el día y terminó favorablemente para nosotros. Después de animado fuego, ocupamos el pueblo de Carbowcwk. Careta del lago de Sveten ha habido lucha de bombas muy intensa.

Coras de Tihomense, el enemigo lanzaba cuando en cuando ráfagas de fuego contra las alturas que habíamos ocupado. En la Galizia, en la región de Trebitz, el enemigo se obstinaba en desajonarnos de una altura que habíamos tomado. El enemigo costó grandes pérdidas y al fin lo consiguió, pero en seguida un glorioso regimiento de veteranos, empujó por segunda vez al enemigo, valiéndose de un fuego contraataque desde la altura.

Los prisioneros que hicimos contra que nuestra artillería usó al enemigo enorme pérdidas. En la noche del 11 al 12 el enemigo trató de reconquistar una altura que nos costó grandes pérdidas, pero fue rechazado por nuestras tropas. En el frente del Cáucaso continúa con éxito nuestra ofensiva.

En Francia y Bélgica

La suerte de un barco. Oficialmente dicen de París, que en el ministerio de Marina reina gran inquietud por la suerte que habrá corrido el crucero alemán, que cruzó las costas de Siria y del cual no se tienen noticias desde el 2. En esta fecha, según telegrama de Berlín, un submarino echó a pique en aquellos aguas a un buque de guerra francés. Aeroplano sobre Italia. Dicen de Roma, que ayer tarde varios aeroplanos enemigos volaron sobre C. dig. ro, Buttrigh y R. vance, arrojando bombas que mataron a quince personas, la mayoría mujeres y niños. Los daños materiales son insignificantes.

El domicilio de la Cruz Roja y la basílica de San Apolinar sufrieron desperfectos. Torpedos aéreos. Dicen de Copenhague, que los torpedos que hicieron el 31 de Enero una incursión sobre las costas de Inglaterra estaban provistos de aparatos para lanzar torpedos aéreos, semejantes a los tubos lanzatorpedos que llevan los buques de guerra. El alcance de estos torpedos aéreos llega a 14 kilómetros. Decisión comitada. Dicen de París, que la prensa comenta la decisión de los austríacos de echar a pique sin previo aviso los buques armados. Holanda se cree que este propósito debe significar que respetarán a los buques mercantes neutrales, mientras que todos los buques aliados serán destruidos, pretendiendo que van armados, cosa imposible de comprobar después de sumergidos. En los Estados Unidos tienen la misma opinión, pero la opinión cree que la actitud de Wilson aceptando el punto de vista germánico podrá causar rozamientos serios entre los Estados Unidos con Inglaterra y los demás países aliados. Como la recomendación presidencial de no viajar en buques aliados, sino en norteamericanos, favorece a estos últimos, Wilson se propone aprovechar el argumento para hacer pasar el proyecto aumentando la marina mercante norteamericana.

España es en Francia. Informan de Perpignan, que numerosos diputados, senadores y personalidades políticas y literarias, han llegado procerdentes de Barcelona, para manifestar sus simpatías a Francia. Esta tarde se celebrará una recepción en el teatro, y por la noche un gran banquete, en el que se reunirá patriotas de ambas naciones. El mayor aeroplano. Comunican de Nueva York que Santos Dumont ha declarado que construye en talleres norteamericanos, el aeroplano de guerra mayor que se ha visto. Se trata de un triplano de motores para mil caballos y con capacidad para transportar treinta tripulantes y enorme cantidad de bombas. El aparato mide sesenta metros de ancho por veinte de largo. Irá armado con cañones de dos y tres pulgadas. Odisea de un español. Dicen de L. Cornu, que procerdente de Francia ha llegado el joven cornués Marcelino Cheu, hijo de padres franceses. Según cuenta, se vio en E. yona cuando estalló la guerra y fué destinado a Charleroy, interviniendo en los combates del 21 y 22 de Mayo. En una batalla dada el día 23 recibió cuatro tiros: uno en la cabeza, otro en una pierna, otro en un brazo y el otro en una mano. Estuvo abs. donado en el campo 30 horas, hasta que le recogieron u. es camilleros alemanes. Permaneció siete meses en el hospital de Charleroy, y dos días antes de que le internaran en Alemania, hubo en unión de ocho compañeros.

Levaba un abdomen abierto las heridas de la cabeza y de la pierna, y fracturado el brazo. Se dirigió a Bruselas donde miss Cornu le indicó el medio de pasar la frontera. Anduvo ocho días desahogado y hambriento en los alrededores de la frontera holandesa donde una patrulla alemana apresó a seis de sus compañeros. Contrabandistas holandeses le ayudaron a pasar las alambredas eléctricas sobrevolando el terreno. Al llegar a Holanda con las heridas abiertas ingresó en un hospital. Le concedieron una medalla militar y la declararon inválido, por quedarle el brazo derecho seis decímetros más corto que el izquierdo. En la cabeza tiene un hoyo donde le cabe una nuez. De Táger. M. d. r. 13. Sumisión de revoltosos. Despachos recibidos de Tanger dicen, que la última excursión del

tabor de policía extraburna por territorio de la obispa de Argherr, ha dado por resultado la sumisión de los revoltosos. Los jefes de la veleta tribu de Meshur han entablado negociaciones con las autoridades, aceptando la institución de un bloque en las inmediaciones del lazareto que se halla en vías de construcción. Queda el incidente satisfactoriamente resuelto. Noticias extranjeras. Madrid 13. «E. Alfonso XIII». Telegrama de Ferrer, que procerdente de Bilbao ha fundado en aquel puerto el vapor Alfonso XIII, con destino a material de guerra para la escuadra. Un meeting. En el pueblo de A. u. se ha celebrado un meeting contra el párrico don Antonio C. o. eiro. Concurrieron dos mil personas. Los oradores manifestaron, que mientras no se vaya del pueblo el cura, no asistirá nadie al templo ni se celebrarán cultos, como viene ocurriendo. Censuraron a las autoridades eclesiásticas por no coartar el conflicto, estando todo el pueblo y las comarcas limitrofes contra dicho párrico. Varios noticias. Madrid 13. Desprendimiento de tierras. Dicen de Miranda que, a consecuencia de un desprendimiento de tierras en el kilómetro 128, hubo necesidad de suspender la circulación de trenes. El personal realizó grandes trabajos, para dejar expedita la vía. No temen nuevos desprendimientos. Los viajeros y las mercancías de dos trenes mixtos y de un expreso tuvieron que hacer transbordo, llevando cuatro horas de retraso. Entre Pancorbo y Edojo también hubo desprendimiento de tierras a causa del temporal de nieves y agua. A una hora participan de Miranda que se ha logrado dejar franca la vía, dándose salida a los trenes. Rodríguez a Granada. Participan de Cádiz que el director de prisiones don Lidoro Rodríguez marchó hoy en automóvil, acompañado de algunas autoridades facionarias de la Dirección a Algeciras y Granada. El jueves regresará a Madrid. Huelga en luctonada. Telegramas recibidos de T. ubi dicen, que ha quedado suspendida satisfactoriamente la huelga en la fábrica nacional de cañones. Gravid de Ebro. El Gobernador de Zaragoza comunicó, que el río Ebro aumentó hoy su caudal de agua, en una altura de tres metros sesenta centímetros sobre el nivel ordinario. T. en s. d. te. idos. Participa el Gobernador de Logroño, que a consecuencia de desprendimientos de tierras, están de tenidos cerca de la capital, tres trenes. Los viajeros transbordaron para continuar el viaje. Abaratamiento de las subsistencias. Telegrama de Oviedo que se ha celebrado una manifestación para pedir el abaratamiento de las subsistencias. Fue presidida por el Ayuntamiento en pleno, figurando también en ella la Diputación provincial y otros importantes organismos, incluso de sociedades obreras. Los obreros y las subsistencias. En la Casa del Pueblo, de Madrid, han celebrado un meeting los obreros del ramo de construcción, para tratar de la crisis del trabajo y de las subsistencias. El obrero como fiero Luis Serrano, Domingo Zapata y Luis Fernández, arremetiendo contra los gobernantes que nada se preocupan de la clase obrera. El concejal Anzueto se extendió en largo y conciliadoros acerca del bienestar de la clase obrera, afirmando que las soluciones debe darlas el Gobierno y no la clase trabajadora, como pidió el ministro de Hacienda señor Uzáiz, cuando los obreros se vistaron. Aconsejó que se remediar los

malos que afligen a la clase trabajadora, cuando lleguen las elecciones los obreros solo deben votar a los candidatos socialistas. El compañero B. steiro concurrió a la Junta de Aranceles, a la comisión de las prisiones y a la comisión de los paradores, asistiendo de buria y escucha la contratación del señor Uzáiz pidiendo que los obreros le dea soluciones concretas para el abaratamiento de las subsistencias. Aconsejó el orador la realización de actos de protesta que han comprendido al Gobierno el material del proletariado. Tanto éste como los anteriores oradores fueron muy aplaudidos. Maley Kadd. Dicen de Sevilla que el exultante de Marruecos Maley H. a. ha marchado a Madrid. Au emóvi que vuelca. T. ubi. te. g. atian de Sevilla, que al acudir a a. foer un incendio, voló un automóvil del Cuerpo de bomberos. Resultaron cinco heridos. No qu rian pagar. Según participan de Valencia, el gobernador ha denunciado que el burocrata E. gaminados iba a ar. r. con quince mil pesos de ar. r. y documentos a. os de ju. l. s. a. pagar los derechos de Aduanas. Las autoridades de Marina lo impidieron. Extranjero. Madrid 13. Continúan las prisiones. Dicen de Lisboa, que continúan las prisiones por los últimos a sus sos. Ha sido detenida A. l. o. Sotelo, mate del jefe del movimiento, B. r. o. r. d. o. Santos. Registrado su domicilio, se encontraron armas y explosivos. Con objeto de desviar las presiones judiciales y de evitar las prisiones de sus compañeros, B. r. o. r. d. o. Santos se ha dado a. l. o. autor del movimiento, de las proclamas y de todo el plan sedicioso. El mismo jaimista. Dicen de París, que Andrés Nevil, monopolizador, al procerdente de la prensa periódica, para influir mercedes de los santos de España, publicó hoy un artículo sobre el mismo producido en el mismo, a consecuencia del fallecimiento del señor Malger. Sección de espectáculos. Teatro Cervantes. Compañía Pablo López. Funciones para hoy por secciones: A las ocho menos cuarto.—La carne frita. A las nueve.—Un milagro de San Antonio y E. u. a. López. A las diez.—Estreno, El oficial de guardia. A las once.—Urcula López y La corte de Pardo. Precios.—Butaca, 0,37 pesetas; entrada principal, 0,25; paraiso, 0,17. El timbre a cargo del público. Salón Regio. Cuatro secciones, a las siete, ocho y veinte, nueve y cuarenta y once de la noche. Proyección clara y fija. Proyección animada. Todos los días estreno del programa. Los domingos y días festivos, funciones desde las tres de la tarde. Precios.—Butaca, 1,50 pesetas; butaca, 1,00 general, 0,15; s. a. t. e. o. 0,10. Luz Eden. Secciones desde las ocho es adelante. Selecto programa de películas y grandes atracciones de variedades. Todas las noches variación del programa. Precios: Preferencia, 0,50 pesetas; general, 0,25. S. Jerónimo. JOYERIA DE MODA. Últimas novedades. Alhajas de ocasión. Relojes de las mejores marcas. Precios baratísimos. 33, ZACATÍN, 33. Para las horas de mesas las vinos BODGAS FR NCO ESPAÑOLAS Logroño. Heras, Viñetas Volminuos, Descenso de la Matriz Deformada, Sordo, Calvos. Tránsito sin operar. DOCTOR CAMPOS. Maestro, 33, Madrid.

COMPANIA COLONIAL

CASA FUNDADA EN 1854

CHOCOLATES CAFES MOLIDOS Y EN GRANO TES, TAPIOCAS

LA MODA PRACTICA

Es el periódico más útil a las señoras y el más económico. Las ilustraciones son profusas y sus patrones trazados y cortados los más prácticos...

Se suscribe en la Administración de EL DEFENSOR

¿No más canas??

Si queréis volver a tener vuestros cabellos del mismo color que cuando érais jóvenes, usad

"Aceite Oriental"

con la seguridad absoluta de que cuatro o cinco gotas diarias dadas a vuestros cabellos en pocos días el brillo del Esmalte y volverán éstos a su primitivo color (Rubio, Castaño o Negro) si estuvierais canosos...

Depositarlos en Madrid: Señores Marín y Durán, Mariase P. 10. De venta en Granada: Perfumería La Florida, Pablo Rodríguez...

Enfermedad del Estómago e Intestinos

TOMAD LA

ESTOMACALINA

ALFAGEME

Es un excelente remedio para la dispepsia, ardores, acedías, hiperclorhidria, náuseas, vómitos, digestiones difíciles, etc., etc.

Precio: 4 pesetas frasco. DE VENTA: EN FARMACIAS Y DROGUERIAS

SU AUTOR

Romanones, 13. MADRID

Este preparado es el único ensayado en la mayoría de los Hospitales de España



VAPORES PARA GRAN

crucero fijo quincenal por los mares...

TURIA Y FRANCO

De la Línea Tiber...

Salida de Turia el viernes 11 de Febrero...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Franco el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Salida de Turia el sábado 9 a las cuatro de la tarde...

Advertisement for Anisosa, a medicinal product.

Advertisement for Solución Benedicto, a medicinal product.

Advertisement for Brillantes Regent, a medicinal product.

Advertisement for Café Español, a coffee brand.

Advertisement for Turia y Franco, a travel agency.

Advertisement for EL LEON, a newspaper or magazine.

Advertisement for EL DEFENSOR DE GRANADA, the newspaper itself.

EL DEFENSOR DE GRANADA

REYES CATOLICOS 8, PRA

En la Imprenta de este periódico se hacen con el mayor esmero, toda clase de trabajos a precios reducidos.

La hija del terrorista. Per Lawrence L. Lynch. RAMON SOPENA, EDITOR. Provenza, núm. 98. - Barcelona.

entiende. Nadie puede entrar en el cuarto de mi padre. - Señorita, tengo un mensaje importante. Repito que no le causará la menor vergüenza, pero es preciso que lo vea.

-Doctor, ¿no podría usted encontrarme un buen enfermero? - Si, señorita, si a usted le parece; pero yo creo que no es necesario, porque su padre está mejor.

-¿Se usted también de qué naturaleza era el negocio que le hizo salir de un modo inesperado? - Respondo contestado.

Estas últimas palabras fueron pronunciadas con visible ironía. Moína se adelantó un poco y apoyó su delicata mano en el brazo de Renato. - Ya veo que el socialismo amerita no lo entusiasma...

jo Renato, hablando despacio, como si pesase sus palabras - pero es cierto, muy distinto. - ¿Distinto? ¿En qué consiste la distinción?

-No tengo libertad para explicarme y ciertamente no soy yo quien debiera comunicarla a usted. El señor Le Cruz es el nuestro director; Crashaw, yo, Renat, todos somos no somos más que sus yacantes. Cuando llegas a este punto nos se unen a la puerta, su padre de usted, está también su director.